
 
 

CITTÀ  DI  BAGHERIA 
Provincia di Palermo 

 
Copia DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 

N. 59 del registro 

DATA: 21/10/2015 

OGGETTO: Comunicazioni del Presidente. 

 
 L’anno DUEMILAQUINDICI , il giorno VENTUNO  del mese di OTTOBRE , dalle ore 10,30 nel 
Palazzo di Città, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta ordinaria e in adunanza pubblica per 
trattare gli argomenti posti all’ordine del giorno di cui alla determinazione del Presidente del Consiglio 
comunale n.58654 del 15 ottobre 2015, ritualmente notificata a tutti i Consiglieri Comunali. 
 

Consiglieri assegnati al Comune  n° 30  
Consiglieri in carica   n° 30 
 

Presidente dispone l ’appel lo nominale, da cui  r i sulta quanto segue: 

N.ro CONSIGLIERI Pres. Ass. N.ro CONSIGLIERI Pres. Ass.

1 TRIPOLI FILIPPO MARIA x 16 SCARDINA VALENTINA x

2 AIELLO PIETRO x 17 VELLA MADDALENA x

3 DI STEFANO DOMENICO x 18 AIELLO ALBA ELENA x

4 AMOROSO PAOLO x 19 CIRANO MASSIMO x

5 RIZZO MICHELE x 20 CHIELLO GIUSEPPINA x

6 TORNATORE EMANUELE x 21 AIELLO ROMINA x

7 ALPI ANNIBALE x 22 FINOCCHIARO CAMILLO x

8 GARGANO CARMELO x 23 VENTIMIGLIA MARIANO x

9 LO GALBO MAURIZIO x 24 CASTELLI FILIPPO x

10 D'AGATI BIAGIO x 25 D'ANNA FRANCESCO x

11 BARONE ANGELO x 26 GIULIANA SERGIO x

12 GIAMMANCO ROSARIO x 27 BELLANTE VINCENZO x

13 CLEMENTE CLAUDIA x 28 BAIAMONTE GAETANO x

14 MAGGIORE MARCO x 29 PALADINO FRANCESCO x

15 GIAMMARRESI GIUSEPPE x 30 COFFARO MARCO GIUSEPPE x  

Consiglieri presenti  n. 24            Consiglieri assenti n. 06 

 Risultato legale il numero degli intervenuti, assume la Presidenza Claudia Clemente. 

 Partecipa il Vice Segretario comunale Costantino Di Salvo. 

 



 
 
 
 

 
 

CITTÀ  DI  BAGHERIA 
Provincia di Palermo 

Verbale della Seduta 

 

- Seduta Ordinaria del Consiglio comunale; 

- Adunanza  Pubblica; 

- Partecipa il Vice Segretario comunale dott.Costantino Di Salvo. 

- Per l’Amministrazione è presente il Sindaco. 

 
Il Presidente   pone  in trattazione il punto n. 1  posto all’ordine del giorno avente ad oggetto 

“Comunicazioni del Presidente”  e dà lettura delle seguenti note pervenute alla Presidenza: 
 
 Nota  prot. n.57661 del 12/06/2015 avente ad oggetto “Nomina nuovo presidente del 

gruppo consiliare M5S” a firma del consigliere Marco Maggiore (all.1). 
 Nota  prot. n.59039 del 19/10/2015  a firma dei consiglieri Barone Angelo più altri 3 

consiglieri (all.2). 
 Nota prot. n.58914 del 16/10/2015 avente ad oggetto “Comunicazione del gruppo 

consiliare – Indipendenti di Bagheria – adesione al Movimento Indipendentista Siciliano   
M.I.S.” a firma dei consiglieri Vella e Cirano (all.3). 

 

Il Presidente coglie l’occasione, considerato che la seduta odierna è la prima dopo le dimissioni 
dell’assessore Rosanna Balistreri e la nomina del nuovo assessore Romina Aiello, di porgere un saluto 
all’assessore dimissionario che ha svolto il proprio ruolo  con dedizione ed impegno ed un augurio al 
neo assessore affinché svolga un ottimo lavoro. 
 
Il consigliere Giammanco Rosario chiede una deroga sugli interventi, visto l’importanza delle 
comunicazioni,  di 10 minuti anziché 3 minuti. 
Il Presidente sentita la capigruppo  riferisce che sarà concessa una deroga di 5 minuti. 
 
Si apre la discussione generale. 
 

Esce il consigliere Rizzo Michele (presenti VENTITRE’) 
 
Di Stefano Domenico: polemizza su un atto ricevuto a firma della signora Mancini anziché del capo 
area. Fa gli auguri al neo assessore Aiello Romina, ai nuovi componenti del M.I.S. ed al Presidente 
regionale e nazionale presenti in aula. Sulla nota il (all.1) esprime rammarico per le mancate 
convocazioni di consigli straordinari ed urgenti sul Bilancio e sui temi dell’emergenza idrica. Argomenta 
in merito ed in particolar modo sulla continua assenza del terzo componente dei revisori e di ciò che 
questo può comportare. 
 

Alle ore 10.44 entra il consigliere Tripoli (presenti VENTIQUATTRO) 



Maddalena Vella: fa gli auguri al neo assessore Aiello, all’uscente capogruppo M5S Marco Maggiore 
ed al neo capogruppo Vincenzo Bellante. Principalmente argomenta in merito alla nota  in  all.3  in 
cui comunica la propria adesione e del consigliere Cirano al MIS, legge i principi a cui si ispira il 
movimento (all.4). 
 
Aiello Pietro: si unisce agli auguri ai vari componenti del M5S che si sono succeduti e all’assessore Aiello 
con l’auspicio che si possa collaborare. Fa gli auguri, altresì, ai neo componenti del MIS  Cirano e 
Vella. In merito alla comunicazione in ALL.2 sull’irregolarità in merito alla mancata convocazione dell’ 
adunanza consiliare straordinaria ed urgente  richiesta dai consiglieri in materia di bilancio, che in 
seguito ad un parere del Segretario è stato inserito come punto all’ordine del giorno dell’odierna 
seduta, evidenzia che tutto ciò è una violazione al regolamento. Evidenzia, altresì, l’imparzialità della 
Presidenza che ha usato interpretazioni diverse. Auspica che il presidente riveda la sua posizione 
sull’argomento. 
Gargano Carmelo: si associa agli auguri al neo capogruppo del M5S auspicando che possa lavorare 
bene come lo ha fatto il consigliere Maggiore. Argomenta in merito alla comunicazione a firma 
dell’opposizione che condivide in pieno anche se non l’ha sottoscritta. Infine fa gli auguri al ai 
collegho Vella e Cirano per la loro adesione al M.I,S. 
 
 Entra l’assessore Maggiore M.L. ed esce Aiello Pietro (presenti VENTITRE’) 
) 
Barone Angelo: si associa agli auguri per il nuovo capogruppo M5S, al consigliere Giammarresi  ed ai 
nuovi  componenti del M.I.S.. In merito alla comunicazione a firma della minoranza spiega il  perché la 
stessa prende le distanze dall’operato dell’Amministrazione. Conclude evidenziando che, alla luce, di 
quanto si vede passeggiando per Bagheria, trova che non sia una città normale così come tanto 
decantata. Auspica che gli ultimi cambi al vertice all’interno dell’Amministrazione portino una ventata 
di saggezza politica che porti al dialogo ed al confronto. 
 
 Rientra il consigliere Aiello Pietro (presenti VENTIQUATTRO). 
 
Bellante Vincenzo: ringrazia tutti quanti hanno espresso auguri di buon lavoro nei suoi confronti e spera 
di essere all’altezza del suo ruolo così come lo è stato Marco Maggiore. Dà il benvenuto augurando 
buon lavoro alla nuova forza politica che è il M.I.S. ed al nuovo assessore Romina Aiello che ritiene 
capacissima e ringrazia l’assessore uscente Rosanna Balistreri per il lavoro svolto. Auspica per Bagheria 
una normalità che non c’è mai stata e che deve essere un obiettivo comune. 
Tripoli Filippo: (Dietro richiesta del consigliere l’intervento viene sbobinato integralmente) -  Cittadini 
che siete presenti in aula, cittadini che ci ascoltate da casa grazie al contributo dei consiglieri di 
minoranza che danno la possibilità ai nostri concittadini di poter seguire almeno gli ultimi lavori 
pubblici che sono rimasti all’interno di questo Comune che sono i lavori consiliari. Noto con dispiacere 
che dell’Amministrazione non c’è nessuno presente perché sicuramente saranno impegnati con altri 
lavori. Innanzitutto faccio gli auguri a Maddalena Vella e a Massimo Cirano per avere costituito questo 
nuovo gruppo qui in Consiglio comunale ma vorrei andare subito al sodo e parlare con i cittadini dato 
che non abbiamo l’Amministrazione e parlare con il Presidente del Consiglio è diventato abbastanza 
superfluo. ……Non riusciamo a sentire Presidente…. Vado avanti o mi fermo? (Presidente sospende 5 
minuti) (Si riprendono i lavori) ………La Giunta che saranno impegnati al lavoro e non rivolgendomi 
ovviamente a Lei perché Lei è palesemente di parte  ma riferendomi e parlando direttamente ai 
cittadini di Bagheria e ai cittadini presenti in aula comunico che finalmente da luglio 2015 si sta 
celebrando il primo Consiglio ordinario. I consiglieri di minoranza che hanno degli strumenti per 
controllare l’operato dell’Amministrazione che sono interrogazione, ordini del giorno e mozione si 
trovano ancora a discutere interrogazioni presentate  il 17 ottobre 2014. Ordini del giorno presentati 16 
dicembre 2014. Mozioni presentate il 14 novembre 2014. Complimenti Presidente. Ad un anno esatto 
ce l’ha fatta. E’ riuscita in un anno a non far discutere ai consiglieri di minoranza, che interpretano 
alcune esigenze dei cittadini, temi importanti. E allora quando il consigliere Gargano, che condivido 
poc’anzi parlando, dice che Lei è notevolmente scarsa sul piano della disponibilità nei confronti dei 
consiglieri di minoranza ma soprattutto è notevolmente scarsa sul piano del rendimento, ha 



pienamente ragione consigliere Gargano, condivido ciò che Lei ha detto. Ma ritornando agli 
argomenti intanto esprimo solidarietà nei confronti di tutti quei cittadini che oggi non ricevono ancora 
acqua nelle loro case, soltanto per un capriccio dell’Amministrazione, però in compenso hanno 
realizzato almeno un punto del loro programma. Il punto al loro programma nella pagina che fa 
riferimento ad acqua e servizi pubblici, che cosa prevede? Attivazione di fontane pubbliche con 
acqua potabile e certificata. Siete riusciti a realizzare la prima fontana pubblica in Corso Umberto, non 
so se sia certificata o meno, ma ci siete riusciti senza spendere un euro. Questo è l’unico punto che 
siete stati in grado di realizzare. Dopo di che  io invito a questo punto tutti a comunicare 
all’Amministrazione se tra una consulenza e un’altra pagata ……. Andiamo dai € 5.000 ai € 30.000……. 
Tra un incarico diretto a un altro andiamo dagli € 80.000 ai € 500.000…… Picciuli dei cittadini 
bagheresi. Tra un’assunzione e un’altra che avremo modo di approfondire fatta da questa 
Amministrazione, assunzione diretta con contratto di lavoro; se è possibile potete portare il bilancio in 
aula perchè stiamo parlando dei soldi dei nostri cittadini. Piuttosto che prendere in giro i cittadini con 
una connivenza politica amministrativa tra il Presidente del Consiglio ed il dott. Eugenio Alessi che si 
rimandano e si rimpallano responsabilità tra una nota…tra una richiesta di consiglio straordinario che 
noi facciamo per il bilancio, una nota che manda il Presidente del Consiglio al Segretario generale, il 
Segretario generale risponde, veramente una merina che …… la peggiore merina che io abbia vista 
politicamente esercitare …… volete portare il bilancio in aula senza dare responsabilità ai Revisori dei 
Conti e mandate ancora l’allegato F? Stiamo parlando dei soldi dei cittadini e voi continuate a dare 
incarichi diretti, consulenze dirette con i soldi dei cittadini. Noi vorremmo parlare di questi temi e Lei, 
notevolmente scarsa sul piano della disponibilità e del rendimento, non ci dà la possibilità di poter 
parlare in Consiglio comunale poiché rimpalla le sue responsabilità al Segretario generale essendo Lei 
la responsabile dell’aula e dei lavori. Io queste cose le dico perché è giusto che i cittadini le sappiano. 
A noi non viene data la possibilità di parlare di bilancio, “ri munnizza”, di acqua. La responsabilità è 
Sua poiché notevolmente scarsa sul piano del rendimento e della disponibilità, del Segretario 
generale Alessi che manda delle note che io non condivido e chiedo che questo intervento venga 
sbobinato così mi auguro che almeno prima dopo mi arrivi qualche querela se sto dicendo qualcosa 
non vera, e approviamo il bilancio o vi approvate il bilancio se siete in grado piuttosto che continuare 
a sperperare le somme di denaro pubblico. E ormai è passato un anno per poter dire il passato, il 
passato probabilmente ha combinato un macello, poi questo saranno i tribunali a stabilirlo ma voi, 
devo dirlo, che nel giro di un anno siete entrati nel guinness dei primati. Questo è veramente 
scientifico e potete andare a guardare  tutte le determine, quelle che almeno hanno pubblicate 
sull’albo pretorio on-line, incarichi diretti, consulenze e dopodiché avremo modo di approfondire se 
sono state fatte assunzioni che sfiorano il clientelismo perché un cittadino informato mi pare che è un 
cittadino consapevole. Grazie.     

 
 Esce il consigliere Aiello Pietro (presenti VENTITRE’). 
 
Amoroso Paolo: augura buon lavoro al nuovo assessore Aiello ed auspica che non ricopra entrambe 
le cariche per lungo tempo. Riferisce di aver appreso che sono caduti calcinacci nell’aula della 
vicepresidenza della scuola Civello ad Aspra lamentando il disinteresse dell’amministrazione sulla 
sicurezze delle scuole. Parla delle condizioni pessime in cui si trova il manto stradale. Lamenta la  mala 
conduzione dei lavori da parte della Presidenza. Fa gli auguri al neo capogruppo Bellante. Sottolinea 
che Bagheria non è uscita dal COINRES ed i cittadini pagheranno due servizi ma l’opposizione ha 
mandato tutto alla Procura ed alla Corte dei Conti perché i cittadini non possono pagare per i danni 
degli altri. Conclude porgendo i saluti ai rappresentanti regionale e nazionale del M.I.S. presenti in aula 
e a Giovanni Montedoro. 
 
 Entrano i consiglieri Aiello Pietro e Castelli (presenti VENTICINQUE). 
 
 
 

Si passa al 2° punto dell’ordine del giorno 













Il Consigliere Anziano Il Presidente  Il Vice Segretario Comunale  
              f.to  Filippo Tripoli 

 

    f.to Claudia Clemente 

 

f.to Costantino Di Salvo 

 
 
 

 
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 
Si attesta che la pubblicazione della presente deliberazione avviene  dal 28/10/2015 ai sensi dell’art. 

n.32, comma 1, della Legge n.69/2009 nel sito internet del Comune: www.comune.bagheria.pa.it – 

sez. Albo Pretorio on line e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi, così come previsto dall’art.  n.124, 

comma 2, del decreto legislativo 267/2000. 

                                                      
                                                    

l’Incaricato         Il Segretario Generale 
f.to Francesco Paolo Caltagirone     f.to Costantino Di Salvo 
 
 

_____________________________________________________________________ 
 

ESECUTIVITA’ 
 

 La presente deliberazione è divenuta esecutiva, ai sensi dell’art. 134, comma 3 del T.U. 

approvato con D.Lgs. 267/2000. 

 
 
           Il Segretario Generale 
          
 
 
 
 
                   

 
 
 
E’ copia conforme all’originale, per uso amministrativo dalla Residenza Municipale,  
 
 
 
lì ________________ 
           Il Segretario Generale  
 
 
 

 




